

Department of Health / Ministère de la Santé  
Office of the Chief Medical Officer of Health /  
Bureau du médecin-hygiéniste en chef  
P.O. Box / Case postale 5100  
Fredericton, NB / (N.-B.) E3B 5G8  
Tel / Tél.: 506-453-2427  
Fax / Téléc. : 506-453-8702

**Date :** October 6, 2022 / Le 6 octobre 2022

**To/Dest. :** New Brunswick Pharmacists

**From/Exp. :** Shelley Landsburg, Director of Prevention and Control / Directrice de la prévention et du contrôle des maladies

**Copies :** New Brunswick College of Pharmacists / Ordre des pharmaciens : Nurses Association of NB / Association des infirmières et infirmiers du Nouveau-Brunswick : New Brunswick Practical Nurses Association/ L'Association des infirmier(ère)s auxiliaires autorisé(e)s du Nouveau-Brunswick : RHA-PH Immun Coordination / Groupe de coordination de l'immunisation RRS-SP : Regional Medical Officers of Health / Médecins-hygiénistes régionaux, Deputy Chief Medical Officer of Health/ Médecin hygiéniste en chef adjoint, Associate Deputy Minister/ Sous-ministre délégué, Executive Director Public Health New Brunswick/ Directeur général Santé publique Nouveau-Brunswick

**Subject/Objet :** **Update- Directive for the Provision of Seasonal Influenza Immunization Services \ Révision de la Directive relative à la prestation de services d'immunisation contre la grippe saisonnière**

This memo is to advise you that the directive for the provision of seasonal influenza immunization services has been extended from 2021-2022.

We recently consulted with the Nurses Association of New Brunswick and the New Brunswick Practical Nurses Association regarding the administration of the seasonal influenza vaccine. Both associations stated that registered nurses and licensed practical nurses are entitled to administer influenza vaccine with a written order from an **authorized prescriber** (a person lawfully entitled to prescribe treatments or medications). In New Brunswick current authorized prescribers include physicians, nurse practitioners, optometrists, dentists, pharmacists and midwives).

Ce memo a pour but de vous aviser que la directive relative à la prestation de services d'immunisation contre la grippe saisonnière a été prolongée de 2021 à 2022.

Nous avons récemment consulté l'Association des infirmiers et infirmières du NB ainsi que l'Association des infirmières auxiliaires du NB en lien avec l'administration du vaccin contre la grippe saisonnière. Les deux associations ont déclaré que les infirmières immatriculées et les infirmières auxiliaires autorisées ont le droit d'administrer le vaccin contre la grippe sur ordonnance écrite d'un **prescripteur autorisé** (une personne légalement autorisée à prescrire des traitements ou des médicaments). Au Nouveau-Brunswick, les prescripteurs autorisés actuels comprennent les médecins, les infirmières praticiennes, les optométristes, les dentistes, les pharmaciens et les sages-femmes.

- [NANB-Standards Medication Management](#)
- [ANBLPN-Medication Administration Guidelines](#)
- [ANBLPN-Immunization: Practice Guideline](#)
- [AIINB-Normes pour la gestion des médicaments](#)
- [AIAANB-Lignes directrices sur l'administration des médicaments](#)
- [AIAANB-Immunsation: Lignes directrices](#)

It is not required for our Medical Officer of Health to sign the directive for the administration of influenza vaccine. The pharmacist must be authorized by the New Brunswick College of Pharmacists to inject and prescribe influenza vaccine.

Therefore, we are providing you with a copy of the updated **Appendix 5.3.2- Directive for the Provision of Seasonal Influenza Immunization Services** from Public Health New Brunswick. The New Brunswick Immunization Program Guide will be updated accordingly to include this copy.

Thank you for your partnership in protecting the population of New Brunswick.

Il n'est pas requis que notre médecin hygiéniste signe la directive pour l'administration du vaccin contre la grippe. Le pharmacien doit être autorisé par l'Ordre des pharmaciens du Nouveau-Brunswick à injecter et à prescrire le vaccin contre la grippe.

Par conséquent, nous vous fournissons une copie de **l'annexe 5.3.2- Directive pour la prestation de services d'immunisation contre la grippe saisonnière de Santé publique NB**. Le Guide du Programme d'immunisation du Nouveau-Brunswick sera mis à jour en ce sens pour inclure cette copie.

Merci de votre collaboration à la protection de la population du Nouveau-Brunswick.



**Shelley Landsburg** BN RN MPH  
Director / Directrice  
Prevention and Control / Prévention et contrôle  
Public Health New Brunswick/ Santé publique Nouveau-Brunswick